

# Gefühle und andere Probleme 2

## Fortsetzung von Gefühle und andere Problem KaiXRay, TysonXMax Das letzte Kapitel wird hochgeladen!!!!!!!

Von teardrop

### Kapitel 2: Am I in love with him?

Moin!

So, ich habe es endlich geschafft mal weiter zu schreiben. Vorgeschrieben habe ich die ganze Fanfiction schon \*nickt\*. Gut was?

Kai: Nein, das ist grausam. Bestimmt hast du nur scheiße geschrieben.

Ich: Gar nicht wahr!

Kai: Ja ja und später liest es wieder keiner, weil die Fanfiction so sch\*\*\*\* ist.

Ich: Hmpf, du hast keinen Geschmack...

Ray \*dazukommt\*: Doch, du findest sie doch selber blöd. Oder nicht?

Ich: \*schmoll\*

Ray: Bist wieder beleidigt, nur weil du keine guten Geschichten schreiben kannst?

Ich: Ihr wollt mich nur triezen!

Kai: Kann sein \*g\*.

Ich: Ihr seid blöd!

Ray und Kai: Wissen wir.

Ich: Schön! So, jetzt geht's aber weiter!

"blablabla" gesprochenes

>denkdenkdenk< gedachtes

(drhd) mein [unwichtiges] Kommentar

Am I in love with him?

Ray stand auf.

"Ich muss langsam mal einkaufen gehen. Wir haben nichts mehr zu Essen im Haus. Irgendjemand, ich weiß auch wer, hat alles aufgegessen", sagte Ray und seufzte.

"Tyson wird wieder viel zu fett. Wo steckt der überhaupt? Und wo ist Max?", sagte Kai und sah Ray dabei ernst an. "Sie meinten, sie wollen trainieren. Das glaub ich aber nicht, die gammeln bestimmt irgendwo herum", meinte Ray.

"Hm, die werden schon sehen, was sie davon haben." Kai grinste böse und Ray wusste sofort, dass die beiden ein heftiges Extratraining bekommen würden.

Ray lächelte. "Bis später Schatz." "Bis später."

-----Bei Tyson und Max-----

Tyson und Max saßen im Schatten eines Baumes im Gras.

"Was für ein schöner Tag", schwärmte Max. "Ja, echt wunderbar", sagte Tyson verträumt.

Er legte sich ins Gras und beobachtete Max.

Er fand, dass der Amerikaner irgendwie niedlich war und fand es wunderschön, wie ein Lichtstrahl in Max's Haare schien.

Das Blond strahlte sehr hübsch.

Max drehte sein Gesicht zu Tyson und lächelte ihn an.

Tyson atmete tief ein und aus.

Ihre Hände berührten sich kurz. Als sie dies bemerkten, zogen beide ihre Hände schnell wieder zurück und hatten einen feuerroten Kopf.

>Was ist nur mit mir los? Erst finde ich es schön, wenn seine Haare so leuchten und dass er niedlich ist, jetzt werde ich rot und habe so ein komisches Kribbeln im Bauch. Oh man, wenn ich nur wüsste, was mit mir los ist<, dachte Tyson ein wenig verzweifelt.

>Wieso schlägt mein Herz so schnell? Nur weil sich unsere Hände berührt haben? Das kann doch nicht sein<, ging es Max durch den Kopf.

Beide schwiegen über einen längeren Zeitraum, sahen an den Himmel und dachten nach.

Nach einer Weile sahen sie sich wieder an.

Beide durchfuhr ein seltsames Gefühl.

Sie rückten näher aneinander und lächelten verlegen.

>Was ist bloß mit mir los? < (Hey, das reimt sich.), dachte Max.

>Dieses Gefühl, bin ich in ihn verliebt? < Das waren Tysons Gedanken.

-----bei Ray-----

Ray war mittlerweile vom Einkaufen zurück.

Er stellte die Einkaufstüte auf den Küchentisch und packte alles weg.

Als er fertig war ging er zu Kai ins Wohnzimmer

"Kai?"

"Hm?"

"Möchtest du mit mir einen Spaziergang durch den Park machen? Das Wetter ist so herrlich", sagte Ray. "Ja, gerne", antwortete Kai lächelnd. Ray erwiderte das Lächeln.

"Na dann, lass uns gehen!"

Sie gingen Hand in Hand durch den Park.

"Das Wetter ist so schön, nicht wahr?", meinte Ray glücklich. "Oh ja", erwiderte Kai.

Sie sahen sich verliebt an.

"Ach Kai, ich bin so froh dich zu haben. "Und ich bin froh dich zu haben", sagte Kai ebenfalls lächelnd. (kotz, Eckel, würg...)

Sie küssten sich kurz.

Sie gingen gut eineinhalb Stunden spazieren.

Als sie wieder zu Hause ankamen, kamen auch Tyson und Max wieder.

"Von wegen ihr habt trainiert! Ihr habt irgendwo gefaulenzt, nicht wahr? Lügt mich ja nicht an!", motzte Kai Tyson und Max an.

"Wir haben wohl trainiert", entgegnete Tyson wütend.  
"Natürlich, deshalb schwitzt ihr auch nicht", meinte Ray.  
"Wir schwitzen eben nicht so doll, wie ihr", entgegnete Tyson schlicht.  
"LÜG NICHT!", giftete Kai, "Ihr werdet morgen drei Stunden Extratraining machen. Joggen. Ohne Pause!"  
"WAAAS? Aber"  
"Kein aber, das wird gemacht. Basta!"  
Kai und Ray verließen die beiden, um noch ein bisschen allein zu sein.  
"Drei Stunden? Ist das nicht ein bisschen viel?", fragte Ray vorsichtig.  
"Eigentlich sollten sie nur zwei Stunden mehr machen, aber Tyson hat mich angelogen", meinte Kai. "Aha..."

-----bei Tyson und Max-----

"Wie fies, drei Stunden Extratraining", maulte Tyson. "Ja, das ist viel zu viel", stimmte Max ihm zu.  
"Wenigstens muss diesmal nicht alleine joggen", sagte Tyson und schielte zu Max herüber. "Nicht dass ich es gern sehe, wenn du leidest!", beschwichtigte Tyson den Blondhaarige, der gerade protestieren wollte.

-----Next day-----

Die Bladebreakers begannen um 8:30 Uhr mit ihrem Training.  
Erst befahl Kai ihnen, 200 Sit ups zu machen und danach eineinhalb Stunden zu joggen.  
Er machte natürlich alles mit.

Nach dem Joggen beybladeten sie bis Mittag.

Nach dem Mittagessen mussten Tyson ihr Extratraining absolvieren.

"Boah ey,...wir sind...erst fünfzehn Minuten...lang gejoggt....Mir kommt es... wie eine Stunde...vor", keuchte Tyson erschöpft.  
"Rede lieber nicht so viel, dann kannst du es länger aushalten", meinte Max.  
Tyson hörte auf Max und merkte, dass es wirklich etwas brachte.

"Danke für den Rat vorhin", sagte der Blauhaarige nach dem Joggen zu Max. "Gern geschehen", lächelte der Amerikaner.

-----abends-----

Die vier Jungs hatten Lust heute einmal eine DVD zu sehen.  
Sie entschieden sich für 'Blade'. (mir ist nichts anderes eingefallen -.-)

Nach dem Film wünschten sie sich gute Nacht und gingen in ihre Zimmer.  
(Zimmerverteilung wie im ersten Teil)

-----bei Tyson und Max-----

"du, Ty?"

"Was?"

"Mir ist kalt. Ich kann nicht schlafen", sagte Max schüchtern.

"Willst du...willst du zu mir kommen?", fragte Tyson verlegen.

"Ja", fiepte der Blondhaarige und schlüpfte zu Tyson ins Bett.

Tyson zog Max zu sich.

Beide erröteten.

-----bei Kai und Ray-----

"Kann ich heute Nacht bei dir im Bett Mitschlafen?", fragte Kai Ray mit einem zweideutigen Grinsen. "Ja, natürlich", antwortete Ray.

Kai packte Ray, drückte ihn aufs Bett und legte seine Lippen auf die seines Geliebten. Ray öffnete seinen Mund.

Ein zärtlicher Zungenkuss entstand.

Sie drehten sich so hin, dass sie es gemütlich hatten und nicht nur halb auf dem Bett lagen.

Kai küsste Ray kurz auf die Lippen.

-----F.F.-----

Okay, Ende des Kappis! \*g\*

Krieg ich Kommiss? Büüüütte?! \*winzel\*

Vorwarnung: Nächstes mal wird's adult!

Kai: Wehe!

Ich: Da kannst du gar nichts gegen machen \*eg\*.

Ray: Und ich?

Ich: Auch nicht!!!

Ray: Oh man!

Ich: Ich bin kein Mann.

Ray: So habe ich das nicht gemeint!

Ich: I know.

Kai: \*grummel\*

Bis nächstes Mal!

Bye bye